
MAIRIE DU 3e SECTEUR

CONSEIL D’ARRONDISSEMENTS DU 29 SEPTEMBRE 2020

La  séance  du  Conseil  des  4e et  5e arrondissements  du  mardi
29 septembre 2020 est ouverte dans les formes réglementaires à
18 heures 12, sous la présidence de Monsieur Didier JAU, Maire du
3e secteur.

M. le Maire.-  Mesdames et messieurs, bonsoir. Je vous
souhaite  la  bienvenue  dans  ce  Conseil  d’arrondissement  du
29 septembre. Nous allons procéder dans un premier temps à la
désignation  du  Secrétaire  de  séance  qui  est  aujourd’hui  une
benjamine.  Il  s’agit  de  Mme Norig  NEVEU,  qui  remplace
M. CHALLANDE-NEVORET qui n’a pu être présent. Si tu veux bien
procéder à l’appel.

Appel des présents par le Secrétaire de séance.

Sont présents :  AMRAOUI Enda, BATOUX Marie, CHEVALLIER Anthony,
DAUBET-GRUNDLER Monique,  DROUOT  Arnaud,  DUPLEIX  Arnaud,
FERRIER Emmanuel, FRENOUX Delphine, GATIAN Audrey, HAROUTUINIAN-
MARILIER Isabelle, HELFTER-NOAH Prune, HUGUET Pierre, JAU Didier,
LAPEYRE  Albert,  LAURENS  Jean-Michel,  LEBOUIN  Chrystelle,
LUC Jean-François,  NEVEU  Norig,  PRIGENT  Perrine,  ROLLAND Jean-
Pierre, SEMERDJIAN Eric, TAGAWA Odile, TOUATI Marcel, VIAL Anne.

Procurations indiquées par M. le Maire.

Sont représentés :

 HUGUET Pierre a donné mandat à LAURENS Jean-Michel ;
 KORNPROBST Vincent a donné mandat à AMRAOUI Enda ;
 CHALLANDE-NEVORET Théo a donné mandat à NEVEU Norig ;
 GILLES Bruno a donné mandat à DAUBET-GRUNDLER Monique ;
 CHADEFEAUX-LAVERGNE Marine a donné mandat à VIAL Anne ;
 BIANCARELLI-LOPES Aurélie a donné mandat à TOUATI Marcel ;
 DROUOT Arnaud a donné mandat à GATIAN Audrey.

En raison de la démission de M. Thomas DJIAN, qui était
sur la liste du Printemps marseillais, nous accueillons ce soir
Anthony CHEVALLIER qui est donc désormais officiellement installé
dans ses fonctions de conseiller d’arrondissement. Je te remercie
de bien vouloir venir en tribune pour la remise de ton écharpe.

(Applaudissements.)
Nous sommes ravis d’accueillir Anthony CHEVALLIER parmi

nous et nous souhaitons bon vent à M. DJIAN qui a été appelé à
d’autres fonctions au niveau de la Mairie centrale.



* Approbation du procès-verbal de la séance du 23 juillet 2020 :

M.  le  Maire.- Y  a-t-il  des  remarques  concernant  le
procès-verbal de la séance du 23 juillet 2020 ?

(Pas d’observation.)

Pas de remarque. Le procès-verbal est donc adopté.

* Examen des rapports :

RAPPORT     20/19/03/EFAG  

DIRECTION GENERALE DES SERVICES - Participations familiales aux
activités  de  loisirs  pour  les  Accueils  de  Loisirs  Sans
Hébergement (ALSH) gérés par les Mairies de Secteur - Nouvelles
modalités de l’aide Loisirs Equitables Accessibles (LEA) de la
Caisse  d’Allocations  Familiales  des  Bouches-du-Rhône  et  du
conventionnement des Aides Financières d’Action Sociale (AFAS).

Rapporteur : (Lecture) Mme LEBOUIN

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/19/03/EFAG est adopté à la majorité :

Le Printemps marseillais et Ensemble pour Marseille votent pour

Abstention de Retrouvons Marseille.)

RAPPORT 20/20/03/DDCV

DIRECTION  GENERALE  ADJOINTE  VILLE  DURABLE  ET  EXPANSION  -
DIRECTION  DES  PROJETS  ECONOMIQUES  -  SERVICE  DEVELOPPEMENT
TERRITORIAL - Attribution d’une subvention au Centre d’Études et
de Recherche en Éthique Médicale pour le colloque « Limites et
Psychiatrie : enjeux éthiques » - Approbation d’une convention.

APPROBATION 

Rapporteur : (Lecture) M. LAURENS

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/20/03/DDCV est adopté à l’unanimité.)



Nous saluons l’arrivée de M. Jackson RICHARDSON. Merci
d’être présent.

(Arrivée de M. Jackson RICHARDSON à 18h20.)

RAPPORT 20/21/03/ECSS

DIRECTION GENERALE ADJOINTE MER CULTURE ET SPORTS - DIRECTION DES
SPORTS - Attribution de subventions aux associations sportives -
3ème  répartition 2020  -  Approbation  de  conventions  -  Budget
primitif 2020. 

Rapporteur : (Lecture) Mme VIAL

Mme     VIAL  .- Nous proposons le vote de ces subventions.
Simplement, nous souhaitons qu’à l’avenir, une meilleure grille
d’évaluation soit mise en place de façon à ce que nous puissions
rééquilibrer l’attribution des subventions.

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/21/03/ECSS est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/22/03/UAGP

DIRECTION  GENERALE  ADJOINTE  VILLE  DURABLE  ET  EXPANSION  -
DIRECTION DE L’ENVIRONNEMENT ET DU CADRE DE VIE - SERVICE DE
L’AMENAGEMENT ESPACE URBAIN - Aide au ravalement de façades -
Attribution de subventions aux propriétaires privés dans le cadre
des injonctions de ravalement de façades - Financement. 

Rapporteur : (Lecture) M. ROLLAND

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

 (Le rapport 20/22/03/UAGP est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/23/03/UAGP

DIRECTION  GENERALE  ADJOINTE  DE  L’URBANISME,  DU  FONCIER  ET  DU
PATRIMOINE - Convention de partenariat et de financement relative
à l’élaboration du schéma des équipements publics de proximité du
projet partenarial d’aménagement du Centre-Ville de Marseille. 

Rapporteur : (Lecture) M. ROLLAND



M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/23/03/UAGP est adopté à la majorité :

Le Printemps marseillais et Ensemble pour Marseille votent pour

Abstention de Retrouvons Marseille.)

RAPPORT 20/24/03/UAGP

DIRECTION  GENERALE  ADJOINTE  DE  L’URBANISME,  DU  FONCIER  ET  DU
PATRIMOINE - Convention portant attribution de la subvention pour
l’élaboration du Schéma des Equipements Publics de Proximité du
Projet Partenarial d’Aménagement du Centre-Ville de Marseille.

Rapporteur : (Lecture) M. ROLLAND

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/24/03/UAGP est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/25/03/UAGP

DIRECTION  GENERALE  ADJOINTE  DE  L’URBANISME,  DU  FONCIER  ET  DU
PATRIMOINE - Nouvelle Politique Municipale en faveur de l’Habitat
et du Logement - Aide à la production de logements sociaux pour
5 opérations : Saint Bazile dans le 1er arrondissement et Littoral
dans le 15ème arrondissement par CDC Habitat Adoma - Pardigon dans
le 4ème arrondissement par la Coopérative Soliha Méditerranée -
Jean  Casse  dans  le  14ème arrondissement  par  la  SFHE  -  Les
Fabriques Bât B et C dans le 15ème arrondissement par la SA d’HLM
Logis  Méditerranée  -  Prorogation  de  2 conventions  de
financement : Figuière et Bricarde Provisoire avec Logirem. 

Rapporteur : (Lecture) M. ROLLAND

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? M. LUC.

M.  LUC.- Juste  une  petite  explication  de  vote.
J’approuve  la  logique  de  l’amélioration  des  logements  sociaux
existants.  Par  contre,  je  rappelle  la  position  de  notre
mouvement,  le  Rassemblement  national :  nous  sommes  contre  la
production  de  nouveaux  logements  sociaux  tant  que  les



problématiques de sécurité n’auront pas été réglées. A côté du
boulevard de Figuière, il y a une cité HLM dans lequel un point
de deal est présent depuis pratiquement un an. On a ce type de
problématique  qui  se  reproduit  systématiquement  lorsque  nous
avons des logements sociaux malheureusement. Tant qu’il n’y aura
pas  de  politique  de  sécurité,  nous  nous  opposerons  à  la
construction de nouveaux logements sociaux. Pour cette raison, je
voterai contre ce rapport. Merci.

M. le Maire.- Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/25/03/UAGP est adopté à la majorité :

Le Printemps marseillais et Ensemble pour Marseille votent pour

Retrouvons Marseille vote contre.)

RAPPORT 20/26/03/EFAG

DIRECTION GENERALE ADJOINTE DES FINANCÉS ET DES MOYENS GENERAUX -
DIRECTION DE LA DETTE - GARANTIE D’EMPRUNT - Foncière d’Habitat
et Humanisme - Arago - Acquisition et amélioration d’un logement
social dans le 5ème arrondissement. 

Rapporteur : (Lecture) Mme FRENOUX

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/26/03/EFAG est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/27/03/EFAG

DIRECTION GENERALE ADJOINTE DES FINANCES ET DES MOYENS GENERAUX -
DIRECTION DE LA DETTE - GARANTIE D’EMPRUNT - Foncière d’Habitat
et Humanisme - BROSSOLETTE - Acquisition et amélioration d’un
logement dans le 4ème arrondissement. 

Rapporteur : (Lecture) Mme FRENOUX

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/27/26/EFAG est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/28/03/DDCV



DIRECTION  GENERALE  ADJOINTE  VILLE  DURABLE  ET  EXPANSION  -
DIRECTION  DES  PROJETS  ECONOMIQUES  -  SERVICE  DEVELOPPEMENT
TERRRITORIAL  -  Enseignement  Supérieur  Recherche  -  Attribution
d’une  subvention  pour  le  renforcement  des  plates-formes
techniques  du  Pôle  Neuroscience  -  Contrat  de  Plan  État-
Région 2015-2020 - Approbation d’un avenant. 

Rapporteur : (Lecture) M. LAURENS

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/28/03/DDCV est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/29/03/UAGP

DIRECTION  GENERALE  ADJOINTE  DE  L’URBANISME,  DU  FONCIER  ET  DU
PATRIMOINE - DIRECTION DE LA STRATEGIE FONCIERE ET DU PATRIMOINE
- SERVICE DE L’ACTION FONCIÈRE - 5ème arrondissement - 8 rue du
Capitaine Galinat - Extension du groupe scolaire Sainte-Cécile -
Acquisition amiable auprès de Marseille Habitat de 3 lots dans un
immeuble en copropriété. 

Rapporteur : (Lecture) M. ROLLAND

M.     ROLLAND.   - Nous tenons à souligner que c’est une
urgence.

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/29/03/UAGP est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/30/03/ECSS

DIRECTION GENERALE ADJOINTE EDUCATION ENFANCE SOCIAL - DIRECTION
DE L’ACTION SOCIALE ET DE L’ANIMATION - SERVICE DE L’ANIMATION ET
DES  EQUIPEMENTS  SOCIAUX  -  Attribution  de  subventions  à  des
associations  agissant  en  faveur  des  Anciens  Combattants  -
Répartition 2020. 

Rapporteur : (Lecture) Mme AMRAOUI

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)



Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/30/03/ECSS est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/31/03/UAGP

DIRECTION GENERALE ADJOINTE EDUCATION ENFANCE SOCIAL - DIRECTION
DE L’ACTION SOCIALE ET DE L’ANIMATION - SERVICE DE L’ANIMATION ET
DES  EQUIPEMENTS  SOCIAUX  -  Attribution  de  subventions  à  des
associations œuvrant en faveur du Bel Age - Répartition 2020.

Rapporteur : (Lecture) Mme LEBOUIN

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/31/03/UAGP est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/32/03/UAGP

DIRECTION GENERALE ADJOINTE EDUCATION ENFANCE SOCIAL - DIRECTION
DE L’ACTION SOCIALE ET DE L’ANIMATION - SERVICE DE L’ANIMATION ET
DES EQUIPEMENTS SOCIAUX - Attribution de subventions d’équipement
à diverses associations - Répartition 2020. 

Rapporteur : (Lecture) Mme HELFTER-NOAH

Mme  HELFTER-NOAH.- Je  me  suis  assuré  auprès  de
l’Adjoint au Maire, M. Ahmed HEDDADI, que les secteurs concernés
étaient informés de l’attribution de ces subventions.

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

Mme HAROUTUINIAN-MARILIER.-  Je veux juste ajouter que
le Théâtre de la Grande Ourse, c’est du matériel, mais cela se
passe  en  milieu  hospitalier,  en  faveur  des  enfants  issus  de
milieux défavorisés.

M. le Maire.- Merci. 

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/32/03/UAGP est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/33/03/UAGP

DIRECTION GENERALE ADJOINTE EDUCATION ENFANCE SOCIAL - DIRECTION
DE L’ACTION SOCIALE ET DE L’ANIMATION - SERVICE DE L’ANIMATION ET
DES  EQUIPEMENTS  SOCIAUX  -  Attribution  de  subventions  à  des
associations d’intérêt Social - 1ère répartition 2020. 



Rapporteur : (Lecture) Mme LEBOUIN

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

Mme  HAROUTUINIAN-MARILIER.-  En  ce  qui  concerne
Chevreul, c’est des  concerts gratuits qu’ils veulent organiser
dans la ville. En ce qui concerne les Blouses roses, c’est par
rapport aux enfants qui sont hospitalisés, c’est une troupe qui
va les rencontrer.

M. le Maire.- Merci.

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/33/03/UAGP est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/34/03/ECSS

DIRECTION GENERALE ADJOINTE EDUCATION ENFANCE SOCIAL - DIRECTION
DE L’ACTION SOCIALE ET DE L’ANIMATION - SERVICE DE L’ANIMATION ET
DES  EQUIPEMENTS  SOCIAUX  -  Attribution  de  subventions  à  des
associations agissant en faveur des Familles - Répartition 2020.

Rapporteur : (Lecture) Mme TAGAWA

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/34/03/ECSS est adopté à la majorité :

Le Printemps marseillais et Ensemble pour Marseille votent pour

Abstention de Retrouvons Marseille.)

RAPPORT 20/35/03/UAGP

DIRECTION GENERALE ADJOINTE EDUCATION ENFANCE SOCIAL - DIRECTION
DE L’ACTION SOCIALE ET DE L’ANIMATION - SERVICE DE L’ANIMATION ET
DES  EQUIPEMENTS  SOCIAUX  -  Soutien  aux  équipements  sociaux  -
Versement de subventions complémentaires - Budget 2020.

Rapporteur : (Lecture) Mme HELFTER-NOAH

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/35/03/UAGP est adopté à l’unanimité.)



RAPPORT 20/36/03/ECSS

DIRECTION GENERALE ADJOINTE MER CULTURE ET SPORTS - DIRECTION DE
L’ACTION CULTURELLE - Approbation d’attribution de subventions de
fonctionnement 2020  aux  associations  culturelles  -  4ème

répartition - Approbation des conventions de financement conclues
entre  la  Ville  de  Marseille  et  diverses  associations  -
Approbation des avenants aux conventions conclues entre la Ville
de Marseille et diverses associations. 

Rapporteur : (Lecture) Mme NEVEU

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/36/03/ECSS est adopté à la majorité :

Le Printemps marseillais et Ensemble pour Marseille votent pour

Abstention de Retrouvons Marseille.)

RAPPORT 20/37/03/DDCV

DIRECTION  GENERALE  ADJOINTE  VILLE  DURABLE  ET  EXPANSION  -
DIRECTION  DE  LA  SANTE  DE  LA  SOLIDARITE  ET  DE  L’INCLUSION  -
SERVICE  DE  LA  SANTE  PUBLIQUE  ET  DES  PERSONNES  HANDICAPEES  -
Subventions attribuées aux associations développant des projets
de  santé  publique  -  Libéralité  -  Budget  primitif 2020  -  2ème

répartition. 

Rapporteur : (Lecture) Mme BATOUX

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/37/03/DDCV est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/38/03/DDCV

DIRECTION  GENERALE  ADJOINTE  VILLE  DURABLE  ET  EXPANSION  -
DIRECTION  DE  LA  SANTE  DE  LA  SOLIDARITE  ET  DE  L’INCLUSION  -
SERVICE  DE  LA  SANTE  PUBLIQUE  ET  DES  PERSONNES  HANDICAPEES  -
Subventions  attribuées  aux  associations  et  établissements
développant des projets de santé publique - Budget primitif 2020
- Hors libéralité - 2ème répartition - Approbation des conventions
annexées. 



Rapporteur : (Lecture) M. LAURENS

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? M. LUC.

M.     LUC  .- Je reconnais l’action sur le terrain qui est
menée par la Ligue de l’Enseignement, mais j’ai un petit souci
avec  le  fait  que  cette  association  reçoive  des  subventions
publiques  parce  qu’à  plusieurs  reprise,  elle  a  pris  position
contre le Rassemblement national, le mouvement que je représente,
c’est-à-dire qu’elle a pris une part active dans un processus
électoral. Ce n’est pas la première fois que cette association
reçoit des subventions, que l’on donne des subventions à une
association, c’est bien, mais en contrepartie, notamment dans une
ville comme Marseille qui a été pendant longtemps gangrénée par
le clientélisme électoral, je vous suggère de mettre en place une
charte  qui  demanderait  aux  associations  qui  reçoivent  des
subventions publiques de ne pas se positionner dans le débat
public  électoral  pour  garder  cette  neutralité  qui  me  semble
nécessaire dans une vie politique saine. Pour ces raisons-là, je
m’abstiendrai. Merci.

M. le Maire.- Merci. Mme BATOUX.

Mme     BATOUX  .- Oui, M. le Maire, juste pour répondre à
cette attaque assez frontale sur la Ligue de l’Enseignement qui
est un acteur et un partenaire de la Ville de Marseille de longue
date effectivement, mais qui, par ailleurs, est un acteur de
l’éducation populaire qui agit au quotidien pour œuvrer sur des
valeurs du vivre ensemble. Je pense que le mouvement associatif
de cette ville est assez libre et indépendant dans sa parole pour
que  la  Ville  de  Marseille  permette  d’assurer  à  toutes  les
associations  qui  souhaitent  s’exprimer  et  participer  au  débat
quel qu’il soit cette liberté et cette indépendance. Il me semble
assez  mal  venu  que  la  Ville  de  Marseille  demain  dicte  les
positions des associations. Il n’est pas là lieu de faire du
clientélisme, mais bien d’assurer la démocratie dans notre ville,
même si cela, visiblement, évoque des pudeurs de gazelle. Je vous
remercie, M. le Maire.

M. le Maire.- Merci. 

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/38/03/DDCV est adopté à la majorité :

Le Printemps marseillais et Ensemble pour Marseille votent pour

Abstention de Retrouvons Marseille.)

RAPPORT 20/39/03/EFAG



DIRECTION  GENERALE  DES  SERVICES  -  DIRECTION  DU  SECRETARIAT
GENERAL - DIRECTION GENERALE ADJOINTE DES FINANCES ET DES MOYENS
GENERAUX  -  DOTATIONS  FINANCIÈRES 2021  ALLOUÉES  AUX  MAIRIES  DE
SECTEUR. 

Rapporteur : (Lecture) Mme FRENOUX

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/39/03/EFAG est adopté à la majorité :

Le Printemps Marseillais et Ensemble pour Marseille votent pour

Retrouvons Marseille s’abstient.)

RAPPORT 20/40/03/ECSS

DIRECTION GENERALE ADJOINTE EDUCATION ENFANCE SOCIAL - DIRECTION
DE LA PETITE ENFANCE - Subventions à des associations œuvrant
dans le domaine de la petite enfance - Avenants aux conventions
de  fonctionnement 2020  -  Paiement  aux  associations  des
subventions 2020. 

Rapporteur : (Lecture) Mme TAGAWA

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/40/03/ECSS est adopté à l’unanimité.

RAPPORT 20/41/03/ECSS

DIRECTION GENERALE ADJOINTE MER CULTURE ET SPORTS - DIRECTION DE
L’ACTION CULTURELLE - Attribution de subventions d’investissement
à  différentes  associations  -  Secteur  Livre  -  Approbation  des
affectations  de  l’autorisation  de  programme  -  Approbation  des
conventions de financement conclues entre la Ville de Marseille
et les différentes associations : le Port a Jauni, Association
Culturelle d’Espace Lecture et d’Ecriture en Méditerranée, Opéra
Mundi et Peuple et Culture Marseille.

Rapporteur : (Lecture) Mme NEVEU

Mme NEVEU.- Il est à noter que l’Association Peuple et
Culture Marseille est domiciliée dans notre secteur, mais que ses



bureaux sont aujourd’hui localisés au Covo Velten, qui est situé
dans le 2ème arrondissement.

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/41/03/ECSS est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/42/03

Paiement  des  dépenses  à  caractère  protocolaire  pour  frais  de
missions et réception, remise des prix, prestations diverses et
récompenses. 

Rapporteur : (Lecture) Mme FRENOUX

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/42/03 est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/43/03

Commissions permanentes - Désignation des membres – Modificatif. 

Rapporteur : (Lecture) M. JAU

M. le Maire.- Mme Michèle RUBIROLA, Maire de Marseille,
et M. le Maire d’Arrondissement, moi-même, sont membres de droit
de l’ensemble des commissions.

Commissions Elus d’opposition Elus de la majorité
Education, culture,
solidarité et sports

Jackson RICHARDSON Odile TAGAWA
(Présidente)

Isabelle MARILIER
Marcel TOUATI
Anne VIAL

Enda AMRAOUI
Théo CHALLANDE-

NEVORET
Pierre HUGUET
Norig NEVEU

Développement
durable et cadre de

vie

Marine PUSTORINO
Monique DAUBET

Emmanuel FERRIER
(Président)

Aurélie BIANCARELLI-
LOPES

Marie BATOUX
Anthony CHEVALLIER



Jean-Michel LAURENS
Vincent KORNPROBST

Économie, finances
et administration

générale

Albert LAPEYRE Eric SEMERDJIAN
(Président)

Delphine FRENOUX
Marine CHADEFEAUX-

LAVERGNE
Arnaud DUPLEIX
Audrey GATIAN
Arnaud DROUOT

Urbanisme,
aménagement, grands

projets

Bruno GILLES
Jean-François LUC
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Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/43/03 est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/44/03/DDCV

DIRECTION  GENERALE  ADJOINTE  VILLE  DURABLE  ET  EXPANSION  –
DIRECTION DE L’ENVIRONNEMENT ET DU CADRE DE VIE - SERVICE NATURE
EN  VILLE  ECOCITOYENNETE  -  Attribution  de  subventions  en
libéralité aux associations Centre Socioculturel  d’Endoume,
Institut  de  Formation  d’Animation  et  de  Conseil  Provence-
Centre Fissiaux, Théâtre du Centaure œuvrant dans le domaine de
l’éducation à l’environnement et l’écocitoyenneté - Approbation
de conventions. 

Rapporteur : (Lecture) M. FERRIER

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/44/03/DDCV est adopté à l’unanimité.)

RAPPORT 20/45/03/DDCV

DIRECTION  GENERALE  ADJOINTE  VILLE  DURABLE  ET  EXPANSION  -
DIRECTION  DE  L’ENVIRONNEMENT  ET  DU  CADRE  DE  VIE  -  SERVICE
DEVELOPPEMENT  DURABLE  ET  BIODIVERSITE  -  Attribution  de
subventions  aux  associations  La  Réserve  des  Arts,  Ordinome,



Recyclodrome, œuvrant dans le domaine de l’environnement et des
déchets - Approbation de conventions. 

Rapporteur : (Lecture) M. FERRIER

M. le Maire.- Merci. 

Y a-t-il des remarques sur ce rapport ? 

(Pas d’observation.)

Nous procédons au vote.

(Le rapport 20/45/03/DDCV est adopté à l’unanimité.)

Nous en avons terminé. Je vous propose de lever la
séance. Je vous souhaite une bonne soirée à toutes et à tous et
je vous remercie d’avoir suivi ce Conseil d’arrondissement.

(La séance est levée à 19 heures 06.)


